

San Fernando

# Positivo balance de seguridad pública tras Fiestas Patrias

En el marco de la sesión del Sistema Táctico Operativo Policial (STOP) realizado en Pichilemu, las autoridades entregaron un balance positivo en la ejecución de acciones preventivas desplegadas por Carabineros, unidades de seguridad pública municipal y diversos servicios públicos para garantizar la asistencia masiva de la comunidad a los eventos habilitados en la región de O'Higgins con motivo de las Fiestas Patrias.

De esta forma el jefe de Sexta Zona de la policía uniformada, general Max Jiménez Fleming, destacó el esfuerzo y labor coordinada desarrollada el llamado "18 XXL", lo que permitió que los festejos no tuvieran mayores inconvenientes, salvo algunos hechos que lamentar por accidentes de tránsito.

El oficial resaltó que el

despliegue territorial en las tres provincias implicó aumentar las fiscalizaciones vehiculares, controles de identidad, aplicar alcoholtest y narcotest, y velar por el cumplimiento de la Ley de Alcoholes.

"También hubo homicidios y es un tema que lamentamos y que tenemos que trabajar y accionar sobre eso y poner mucha atención para a ver cómo ocurrieron los hechos y junto a la Fiscalía llegar también a los autores de estos crímenes (...) Asimismo, agradecer también la conciencia de la gente. Siento que hubo mucho autocuidado", declaró el general Jiménez.

Agregó que, en la gran mayoría de los eventos, tanto como fondas, ramadas y fiestas costumbristas "hubo un desarrollo relativamente normal en casi la gran mayoría de éstos, salvo algunos casos aislados, algunas situaciones como peleas



por ahí por el consumo de alcohol, pero como cosas menores; y exceptuando las muertes que tuvimos, los homicidios que se registraron en la región", sostuvo.

El oficial destacó en la sesión STOP lo acontecido en San Fernando, donde hubo una importante interacción y suma voluntades para trabajar mancomunadamente con Carabineros y así poder amagar algunos delitos que los afectan y también algunos, posiblemente, que podrían afectar a futuro. Estamos trabajando incluso de manera prospectiva para poder ver y analizar bien algunos delitos que afectan a la comunidad".

De igual modo, el en-

cargado de la Dirección de Seguridad Pública de San Fernando, Rodrigo Lobos, coincidió con el panorama que se registró en la capital de Colchagua, aduciendo que "hay un balance positivo a pesar de los hechos aislados que tuvimos tanto en los sectores rurales como también en el parque Abel Bouchon", donde se congregaron más de 50.000 personas durante los festejos dieciocheros.

El directivo dio cuenta que en la sesión STOP se hizo además un análisis de los delitos que han ocurrido en estos últimos 28 días en la comuna, "en donde la estrategia que se abordó en la sesión anterior dio un balance positivo y la estrategia

en conjunto, es decir, el trabajo que se realiza con Carabineros, nos permitió poder desplazar el delito que principalmente estaba afectando el robo de accesorios de vehículos".

También, en el encuentro, Lobos planteó, a petición del alcalde Pablo Silva Pérez, el poder hacer intervenciones en las ferias libres la comuna, sobre todo en Manso de Velasco dado el aumento del comercio ambulante, lo cual "fue muy bien acogido por parte de las autoridades policiales para poder abordar un trabajo en conjunto y realizar un operativo que permita entregar mayor seguridad a los vecinos y vecinas que asisten a estas ferias libres".

